



COMMUNIQUÉ AEC

Port d'Espagne, Trinidad et Tobago, le 16 août 2021. La AEC exprime sa solidarité y offre ses sincères condoléances au Gouvernement et au Peuple d'Haïti suite au tremblement de terre catastrophique et ses répliques qui ont affecté cet état membre de l'AEC le 14 aout, 2021.

L'AEC se joigne à la Région Grande Caraïbe et le monde entier en lamentant la perte de vie et de propriété, séquelles du séisme que a mesuré 7.2. L'AEC est cependant gratifiée par les efforts déjà entrepris par des pays Membres, Membres Associes, observateurs et pertinentes agences spécialisées pour fournir aux citoyens d'Haïti le soutien si nécessaire en ces moments critiques relatif aux actions de sauvetage et de l'assistance humanitaire.

L'AEC est sure que, comme dans le passé, la résilience du people haïtien les permettra à surmonter cette tragédie terrible et les défis à suivre. Sans doute, du soutien et de l'aide additionnels seront fournis par des voisins et bien intentionnées, parmi eux les membres de l'AEC comme il en faudra.